

Fecha: 26-02-2025

Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general

Título: Miles disfrutaron de vuelos y acrobacias en el Segundo Festival Aéreo de Castro

Pág.: 6 Cm2: 332,4 VPE: \$ 205.090 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

8.400 ■ No Definida

2.800



A PESAR QUE FUE PARALELO EL FESTIVAL COSTUMBRISTA CHILOTE, LA ORGANIZACIÓN SACÓ CUENTAS ALEGRES DEL ENCUENTRO EN EL SECTOR GAMBOA.

## Miles disfrutaron de vuelos y acrobacias en el Segundo Festival Aéreo de Castro

Tanto fue el éxito de los viajes en avioneta que van a continuar realizándose. La cita fue en el Aeródromo Gamboa y ya se piensa en una tercera edición.

Carolina Ruiz Díaz cronica@laestrellachiloe.cl

omo un "éxito total" fue calificada por sus organizadores la segunda versión del Festival Aéreo de Castro, la cual se llevó a cabo durante este sábado 22 y domingo 23 de febrero, actividad organizada por el Club Aéreo de la capital provincial en el Aeródromo Gamboa, a un costado de la Ruta 5 Sur.

Se trató de una actividad familiar que contó con vuelos populares, shows aéreos, gastronomía, juegos infantiles, muestras estáticas de aviones y vehículos terrestres, música en vivo, entre otras actividades.

En ese sentido, los vuelos familiares se desarrollaron en un recorrido de aproximadamente 20 minutos, en una ruta que contempló un sobrevuelo por la ciudad de Castro, Llau Llao, Yutuy, Putemún, Peuque y Quinched.

Al respecto. José Cárdenas, director secretario del club, indicó que, "si bien es cierto, las condiciones meteorológicas no fueron las mejores, se logró que más de 600 personas pudieran volar. Quedó mucha gente que no pudo, pero se programó con ellos para que puedan hacerlo durante la semana o cuando ellos lo estimen, respetando el precio que era de 20 mil pesos por persona".

Añadió el dirigente que "contemplamos que fue un éxito rotundo, en el sentido de que mucha gente pudo conocer las instalaciones, los aviones, conversar con algunos pilotos y eso para nosotros es lo reconfortante, así que se viene una tercera versión 2026, totalmente recargada".

## **PUERTOMONTINOS**

Una de las principales novedades del encuentro fueron los shows aéreos. Fue partícipe de ello el Club Aéreo de Puerto Montt. Su piloto Juan Carlos Maldonado sorprendió en los cielos con una presentación de 15 minutos aproximadamente, con una secuencia acrobática que incluyó piruetas como el looping, ocho cubano, hammerhead, roll, vuelo invertido y saludo con alabeo.

Al respecto, Gustavo Becker, miembro de la organización del continente, señaló que "llegamos con dos aeronaves, una para los vuelos familiares y otra para las acrobacias. La relevancia es máxima, hace mucho que no se hace un evento de acercar la aeronáutica a la comunidad, por ende, todos los clubes están tratando de aportar su granito de arena en distintas actividades".

## DEBUTANTE

Por otro lado, en su primera vez en Castro, desde la Región de La Araucanía el Team Acrobático Villarrica también sorprendió con sus piruetas en el cielo insular.

En ese contexto, el piloto Vaslav Rubeska expresó que "estamos muy contentos con la invitación, es muy importante para nosotros poder acercar la ciudadanía a través de la acrobacia. Fue una linda actividad que convocó a mucha gente, compartimos con los niños, con la gente que participó de los vuelos y ojalá se continúe realizando todos los años".

"El club se conformó hace tres años y básicamente vamos a donde nos inviten, intentamos promover la aviación a nivel nacional. En esta instancia hicimos la misma presentación que hacemos en todos los festivales donde vamos y también tuvimos una presentación en Fidae (Feria Internacional del Aire y del Espacio) 2024", finalizó el joven. ©